

Pfeffingen, 12. Juni 2015 Medienmitteilung

FDP.Die Liberalen Pfeffingen mit neuem Präsidium

GV wählt Susanne Schindler zur Präsidentin und Gian Ruppanner zum Vizepräsidenten

Pfeffingen. An der Generalversammlung der FDP Pfeffingen vom Donnerstagabend, 11. Juni 2015, hat Gemeinderat Sven Stohler wie mit dem Vorstand bereits vor einigen Monaten abgesprochen nach neun Jahren das Amt des Sektionspräsidenten abgegeben. Die Generalversammlung wählte einstimmig die bisherige Vizepräsidentin Susanne Schindler als Präsidentin. Ihr Nachfolger als Vizepräsident wird Gian Ruppanner. Sven Stohler bleibt als Kassier Vorstandsmitglied.

Im Präsidium der FDP.Die Liberalen Pfeffingen kommt es zu einer Verjüngung. Die Generalversammlung (GV) der Ortssektion wählte am Donnerstagabend, 11. Juni 2015, im Gemeindehaus Pfeffingen einstimmig Susanne Schindler zur neuen Präsidentin. Die bisherige Vizepräsidentin löst Sven Stohler ab, der sein Amt nach neun Jahren abgibt. Sein grosser Einsatz für die Partei wurde von den Anwesenden mit grossem Applaus verdankt. Stohler bleibt weiterhin im Vorstand und wird – wie bisher schon – auch das Amt des Kassiers ausführen. Zum neuen Vizepräsidenten hat die GV Gian Ruppanner gewählt.

Neu setzt sich der Vorstand der FDP Pfeffingen damit wie folgt zusammen:

Präsidentin: Susanne Schindler Vizepräsident: Gian Ruppanner

Kassier: Sven Stohler (Gemeinderat)

Weitere: Sabine Pegoraro (Regierungsrätin)

Rolf Blatter (des. Landrat) Martin Kiefer (Gemeinderat)

Philipp Ramseier

Paul Schär (e. Landrat, Delegierter) Daniel Schindler (Delegierter)

Des Weiteren hat die GV die Jahresrechnung 2014 verabschiedet, dem abtretenden Präsidium Decharge erteilt und das Budget 2015 bewilligt.

In seinem Jahresrückblick würdigte Sven Stohler unter anderem den Erfolg der Ortssektion bei den Wahlen. Dabei verwies er konkret auf die erfolgreiche Wiederwahl der Baselbieter Bau- und Umweltschutzdirektorin Sabine Pegoraro in den Baselbieter Regierungsrat. Zudem gratulierte er dem an der Generalversammlung anwesenden designierten Landrat Rolf Blatter zu seiner Wahl ins Kantonsparlament.

Als weiteren Höhepunkt des Jahres benannte Stohler das vom ehemaligen Landrat Paul Schär organisierte und geleitete Pfeffinger Forum vom 12. Mai 2015. Der von gegen 600 Interessierten besuchte Anlass mit Auslandkorrespondent Ulrich Tilgner, Botschafter a.D. Dr. Thomas Borer und Armeechef André Blattmann sei einmal mehr ein beeindruckender Event gewesen. Das Forum sei zweifellos ein erstklassiges Aushängeschild für Pfeffingen und tue der Gemeinde gut, so Stohler.

Kontakt:

Susanne Schindler, Präsidentin FDP Pfeffingen, Mobile 079 660 95 50